
CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE
21 novembre 2022
VERBALE N. 168

Il Consiglio di Amministrazione del 21 novembre 2022 convocato il 18 novembre 2022, con il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione del Bilancio Previsionale 2023 e Pluriennale 2023-2025 e relativi allegati;

2. Approvazione Programma degli Incarichi esterni da conferire nell’anno 2023;

3. Varie ed eventuali.

Il Consiglio di Amministrazione si è riunito alle ore 17,30.

La seduta è regolarmente costituita in quanto presenti:

 Gigliola Venturini Presidente 

 Margherita Chiarenza Consigliere

 Cigarini Angelo  Consigliere 

 Paola Campo Consigliere

 Maurizio Pocaforza Consigliere

sono  inoltre presenti:

 Nando Rinaldi Direttore 

 Elena Poppi Funzionaria 

P.to 1 - Approvazione del Bilancio Previsionale 2023 e Pluriennale 2023-2025 e relativi allegati.
La Presidente Venturini apre la seduta salutando i Consiglieri e ricordando loro che è ancora possibile integrare il Piano
Programma 2023, quindi chiede se ci sono considerazioni in merito. Il Consigliere Cigarini interviene confermando la
completezza del documento e sottolineando l’importanza della scelta coraggiosa nel continuare a sostenere la comunità
educante in un momento in cui  i  servizi alla persona, anche in altri  settori,  sono in una sofferenza pesante,  è sua
opinione che la  strada intrapresa  è dimostrazione di  grande responsabilità.  Il  Consiglio  concorda che non ci  sono
integrazioni  da  aggiungere  al  Piano  Programma  2023,  quindi  la  Presidente  ringrazia  e  informa  i  presenti  che  la
Commissione Consiliare è stata fissata al 7/12/22. La Presidente continua nel confermare che gli allegati contabili sono
completi e che quindi si può procedere con l’iter di approvazione. Il Direttore Rinaldi presenta gli allegati contabili e la
Dottoressa Poppi sintetizza i punti della nota integrativa già presentati nella seduta del 17/11/2022, ricordando che non
sono previsti per il 2023 eventuali avanzi e disavanzi derivati dalla gestione 2022, non ci sono disavanzi perché si è in
equilibrio e per quanto riguarda gli avanzi, non previsti, se dovessero essercene verranno utilizzati nell’esercizio 2023.
Dopo la lettura  dei materiali il  Consiglio di Amministrazione approva unanimemente con  R.U.I.C. 19 del 21/11/22 la
delibera “Approvazione del Bilancio Previsionale 2023 e Pluriennale 2023-2025 e relativi allegati”.

P.to 2 – Approvazione del Programma degli Incarichi esterni da conferire nell’anno 2023
La Presidente, in merito al punto in oggetto, dopo aver dato lettura dei contenuti del documento, unitamente al Consiglio
d’Amministrazione, approvano con  Deliberazione R.U.I.C. 20 del 21/11/22  il Programma degli Incarichi esterni da
conferire nell’anno 2023.

P.to 3 – Varie ed eventuali.
Nelle varie il Direttore riporta una nota relativa all’organizzazione dei servizi. Si è svolto nei giorni precedenti un incontro
con i genitori  dei bambini frequentanti la scuola dell’infanzia part-time Belvedere, che prevede la chiusura dell’unica
sezione da 26 posti  che sta accogliendo ad oggi bambini di 4-5 anni con 15 posti  vacanti.  Con le famiglie è stata
presentata la configurazione della sezione a settembre 2023 con la presenza di soli 7 bambini, da qui, quindi, la scelta di
chiuderla; ma le famiglie insieme al personale hanno avanzato la proposta di continuare l’esperienza all’interno della
Scuola per un altro anno fino alla loro uscita dalla scuola dell’infanzia. Quindi la decisione presa per l’anno scolastico
23/24 è stata quella di continuare come Piccolo gruppo educativo a part-time con una insegnante e con una accoglienza
fatta in corresponsabilità con il Nido. Il Nido Picasso vedrà una sostanziale riorganizzazione con l’apertura della Sezione
Piccolissimi a gennaio 2024 con 10 posti, mentre intanto, a gennaio 2023, se i lavori presso il Nido Bellelli termineranno
nei tempi stabiliti permettendo il rientro della sezione nel nido ristrutturato, si aprirà una nuova sezione di nido con 10
posti come da bando Regionale. Da valutare in futuro anche la possibilità di ospitare dal prossimo anno anche la Scuola
dell’infanzia Statale Leonardo, attualmente in affitto nello stesso complesso edilizio, dando continuità didattica attraverso
una sperimentazione alle due esperienze educative, comunale e statale.



Non essendoci altre questioni, la Presidente dichiara conclusa la seduta.
La seduta è terminata alle 18,45.
Ha verbalizzato Valentina Scippa

La Presidente

dell'Istituzione Scuole e Nidi d'Infanzia

Gigliola Venturini
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